

1. Vœux - Galette des rois : Le 16 Janvier « Les Amis de Monthion » se sont associés avec « Les Chemins d'Antan » et la Mairie pour célébrer les vœux et partager la galette des rois avec la population. Un grand moment de partage et de convivialité dans la Salle Communale.



2. Soupe à emporter : Le Samedi 8 Février dans une ambiance musicale, les bénévoles se sont réunis pour confectionner une soupe bucheronne à emporter avec buvette et vin chaud au Chalet du Moulin. 350 soupes ont été vendues (+100). Là aussi un moment très convivial pour tous.



3. Sortie en car : Dimanche 6 avril, 47 personnes ont pris le car Loyet sur la place du village, direction : La Biolle pour une sortie au cabaret « Le Paradice ». Au programme, strass et paillettes. Nous nous sommes retrouvés à Brodway (sans le décalage horaire) pour une revue époustouflante, des performances spectaculaires proposées par une troupe très talentueuse.



4. Vide-greniers : Dimanche 13 Avril, cela avait pourtant bien commencé avec une trentaine d'inscription pour 170m linéaire réservés !!! Mais voilà c'était sans compter sur les aléas climatiques qui ont conduit la plupart des exposants à un remballage forcé. Nous étions désolés et croisons les doigts pour la prochaine fois.

